



七尾市立七尾中学校 学校だより 令和6年9月2日

やればできる

NO.20

◆2学期スタート

今日から、2学期がスタートしました。1番長い学期ですが、行事等もたくさんあります。大きく成長する学期だと思っています。一つ一つのことに精一杯取り組んで、自分を高めていってほしいと思います。

部活動をしている（していた）生徒にとっては、1学期とは大きく変わった2学期になります。3年生は部活動を引退し、今まで部活動に充てていた時間が浮いてきます。2年生にとっては、頼りにしていた先輩が抜け、自分たちが主となった部活動になっています。1年生も主力の一員となって部活動を支えていることでしょう。いろいろなことを自分たちで考え、自分たちで決定し、行動していかなければなりません。なりたい自分の姿をイメージしてそのためにすべきことを頑張りましょう。「やればできる」

◆2年生：修学旅行，1年生：金沢自主プラン

1学期に準備を進めてきた、関西への修学旅行や金沢自主プランが行われます。班員同士で話し合い、どこへ行くか、どの順番で行くかなど、綿密な計画を立ててきました。



学校を離れて、そこでしか見ることができない本物に触れたり、学校では体験できない貴重な経験をしたりできる機会です。みなさんとても楽しみにしていることと思います。せっかくの機会を有意義なものにしてほしいと思います。通常とは違う環境での学習ですが、あくまでも学習です。ルールをまもって楽しんでください。

保護者の方へお願いです。行く前に、家庭でも修学旅行、自主プランを行うことの意味や何を学ぶために行くのかということについて、生徒に問いかけてみて下さい。そのことを通して、今回の行事の内容を理解していただくとともに、ご家庭でどのようなことを心がければよいのか見えてくると思います。特に持ちものについてルールを守ることを厳守させてください。よろしくお願いいたします。

◆改めて災害への備えを

8月8日に、日向灘で震度6弱の地震がおり、かねてから注意喚起されていた南海トラフ地震の臨時情報として「巨大地震注意」が出されました（一週間後に解除）。これまでも、阪神淡路大震災や東日本大震災など、日本は地震国であることをたびたび実感させられ、能登でも1月1日に令和6年能登半島地震がおり、大きな被害を出しました。この時のマグニチュードがM7.6。南海トラフでの巨大地震はM8.0～M9.0とされていますので、地震のエネルギーは4～128倍ということになり、被害の大きさが懸念されます。想定地域は太平洋側ですが石川県も無関係ではられません。

以前にも書きましたが、何かあった時を想定し、備えておくことが大切です。能登半島地震での不便さで学んだことも多かったと思います。できる対策をしておきたいものです。

なお、生徒登校時、**七尾市において震度5弱以上の地震が発生した場合**、生徒を学校に留め置き、**保護者等へ引き渡しとします**。よろしくお願いいたします。



◆PTA 奉仕が作業中止となりました

8/31（土）に PTA 環境委員会を中心とした奉仕作業を計画していましたが、台風の影響を鑑み、30日を臨時休業とし、31日の奉仕作業も中止としました。開校から8年目を迎え、グラウンドにもずいぶん草が生えるようになってきています。今年度は環境委員の方だけでなく、全体へ参加の呼びかけを行い、PTA 全体の活動として人海戦術で行う計画でしたが、実施できませんでした。翌々週からは新人大会等が始まるため、学校祭前に改めて実施する予定としています。次回の奉仕作業の際にはご協力をお願いします。

七尾中の日々の様子は、ホームページに随時掲載しています。
右のQRコードを読み取って、ご覧ください



七尾中HP

【各種大会 表彰伝達】

【北信越中学校体育大会】

柔道 女子体重別 1位 竹田 朱那（七尾市柔道協会として出場）
全国中学校体育大会にも出場

【その他の大会】

石川県中学校選抜混成競技大会 女子共通四種競技 第2位 寺井 美鈴
石川県吹奏楽コンクール 金賞
石川県中学生選抜新人卓球大会 七鹿羽咋地区予選
男子 13歳以下シングルス 1位 浅瀬 国斗
女子 14歳以下シングルス 2位 橋本 昌美
北國少年少女美術展 知事賞 絵画 工藤 奨太

新チームとしての各種大会が行われています。
応援よろしくお願いします。

県大会、北信越大会の応援に行きました。どの競技でも、真剣に、精一杯戦っている生徒の姿を見ることができました。保護者の方も暑い中、熱の入った応援ありがとうございました。

◆全国大会出場、七尾市長を表敬訪問

8/9（金）、全国中学校体育大会などへの出場を決めた市内中学校の4選手が茶谷市長を表敬訪問し、意気込みを語りました。

本校からは2年の竹田朱那さん（七尾市柔道協会）が参加しました。竹田さんは県大会で1位の成績を収め、8/21に長野県で行われる全国中学校体育大会への出場権を獲得しました。

大会に臨む竹田朱那さんは「皆さんへの感謝を忘れず、明るい話題を持って帰れるよう全力で戦う」と決意表明しました。

（七尾市HPより引用 <https://www.city.nanao.lg.jp/koho/shise/koho/machinokao/r6/08/060809-2.html>）



部活動以外の活動については、今年度から、学校だよりでの報告を行っていませんでしたが、全国大会出場ということで、記事としました。

～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00（月曜～金曜）

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

Let's call.. オアシスライン

